

## ABSTRAK

Febriana Sari ( 1940310036 ) angkatan 2019 dengan judul **Implementasi Manajemen Dakwah Dalam Bingkai Moderasi Beragama Desa Tempur Kecamatan Keling Kabupaten Jepara**. Skripsi Program S1 fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Manajemen Dakwah Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN ) Kudus.

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu pertama, untuk mengetahui bentuk implementasi manajemen dakwah dalam bingkai moderasi beragama Desa Tempur Kec. Keling, Kab. Jepara. Kedua, untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat implementasi manajemen dakwah dalam bingkai moderasi beragama di Desa Tempur Kec. Keling, Kab. Jepara.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan jenis penelitian kualitatif ( penelitian lapangan). Metode yang dilakukan yaitu dengan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian dilakukan proses analisis data dengan cara mengumpulkan, mereduksi, penyajian, dan menarik kesimpulan dari data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : Pertama, implementasi manajemen dakwah dalam bingkai moderasi beragama desa Tempur Kec. Keling, Kab. Dilakukan dengan mengaplikasikan fungsi – fungsi manajemen, adapun fungsi – fungsi manajemen dakwah tersebut yaitu: 1. Perencanaan dilakukan dengan membuat program – program kegiatan yang dapat meningkatkan keimanan masyarakat desa Tempur. 2. Pengorganisasian, dilakukan dengan membuat program – program kegiatan seperti halnya kegiatan shalwatan yang dilakukan setiap malam Jum'at, dan kegiatan lainnya. 3. Pelaksanaan, pelaksanaan implementasi dilakukan dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat untuk tidak fanatik terhadap kepercayaan yang diyakini. 4. Pengendalian dan evaluasi, kegiatan pengendalian dan evaluasi dilakukan oleh kepala desa dengan membuat suatu forum komunikasi antar agama dengan tujuan saat terjadi masalah dapat ditangani dengan cepat, dan kegiatan evaluasi dilakukan melalui perkumpulan masyarakat seperti perkumpulan Rt / Rw. Faktor pendukung implementasi manajemen dakwah dalam bingkai moderasi beragama desa Tempur Kec. Keling, Kab. Jepara Jepara terbagi menjadi 2 faktor yaitu: 1. Faktor internal yaitu, hubungan keluarga, kesadaran masyarakat untuk saling bertoleransi, tujuan penyampaian dakwah dalam implementasi manajemen dakwah kepada masyarakat, melestarikan kebudayaan seperti gotong royong, saling menghormati dan menghargai anatar sesama agama. 2. Faktor eksternal yaitu, memiliki pemimpin baik pemimpin desa maupun agama menolak adanya paham ekstremisme, lingkungan sosial masyarakat. Faktor penghambat implementasi manajemen dakwah dalam bingkai moderasi beragama adalah kurangnya SDM remaja khususnya remaja beragama Kristen, kurangnya kesadaran toleransi yang dimiliki oleh beberapa pemeluk agama.

**Kata Kunci :** *Implementasi Manajemen Dakwah, Moderasi Beragama, Fungsi – fungsi Manajemen.*